

Erster Auman von Foton-Daimler vom Band gelaufen

In Peking ist heute der erste gemeinsam produzierte Lkw des Joint Ventures zwischen Daimler und dem chinesischen Hersteller Foton vom Band gelaufen. Künftig werden alle Lkw der Marke Auman von der gemeinsamen Unternehmung, Beijing Foton Daimler Automotive (BFDA), produziert.

Neben der Fertigstellung einer zweiten Auman Lkw-Produktion kümmert sich das Joint Venture zukünftig um den Aufbau der Produktion des OM-457-Motors am BFDA-Firmensitz. Das in Europa und Lateinamerika in Mercedes-Benz-Nutzfahrzeugen erfolgreich eingesetzte Antriebsaggregat wird mit der zukünftigen chinesischen Abgasnorm „China IV“ (entspricht Euro IV) eingeführt. (ampnet/jri)